

Wir coachen Softwareentwickler in XP-Projekten.

Zielgruppe



- IT-Projektleiter, IT-Manager und Entwickler, die fundierte XP-Erfahrung in ihre Projekte integrieren wollen.
- Entwickler, die aus den XP-Erfahrungen Anderer lernen wollen.

Beschreibung



Unser XP-Coach arbeitet im Projektteam zusammen mit den Entwicklern. Dabei beantwortet er Fragen zu eXtreme Programming im Allgemeinen und den XP-Techniken im Speziellen. Er hilft, Probleme zu lösen, die beim XP-Einsatz auftreten und führt bei Bedarf Kurzschulungen zu Einzelthemen durch.

Aufgrund seiner Erfahrung kann der XP-Coach eine objektive Einschätzung geben, wie sich das Projektteam im Vergleich zu anderen XP-Teams verhält und wo Verbesserungspotenziale liegen. Nicht zuletzt hilft er bei der Bewertung der Sinnhaftigkeit von eXtreme Programming im vorliegenden Projekt. Schließlich sind nicht alle XP-Techniken in jedem Projekt sinnvoll einsetzbar.

Dabei bleibt immer der Grundprinzip gültig, dass die primäre Aufgabe des XP-Coaches darin besteht, sich selbst überflüssig zu machen. Er leitet die Entwickler so an, dass sie eXtreme Programming immer besser verstehen und schließlich auftretende Probleme selbständig und eigenverantwortlich lösen können.

Kundennutzen



- Lernen aus Erfahrungen anderer Projekte.
- Unabhängige Einschätzung des Projektes.

Staffing



- Ein XP-Coach unterstützt das Team. Der Umfang wird projektspezifisch festgelegt.

Benachbarte Produkte



- XP-Schulung
- XP-Einführung
- Retrospektive